

Los Censores Jurados de Cuentas en Aragón premian la Transparencia de ATADES

ENE 17, 2019

- **El galardón reconoce el esfuerzo de la entidad social en informar a la sociedad sobre las actuaciones y la gestión durante el ejercicio 2018**
- **El jurado de los reconocimientos también destaca el compromiso de la organización con la transparencia y la accesibilidad a su información, financiera o no, en su página web**

ATADES– Asociación Tutelar Aragonesa de Discapacidad Intelectual ha sido reconocida con el “Premio a la Transparencia 2018” que la agrupación territorial de Aragón del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España concede anualmente. Y es que la agrupación aragonesa del ICJCE ha querido premiar con este galardón el esfuerzo de la entidad social por ofrecer una información transparente con la publicación de sus memorias económicas, convenios con Administraciones Públicas, subvenciones y actuaciones a través de la Fundación Lealtad y por dotar de claridad su gestión.

El tribunal designado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Aragón ha destacado que **“ATADES es la primera entidad social de discapacidad intelectual de Aragón y la tercera de España en lograr acreditación conforme a las normas UNE 158101 y UNE158201, ambas acreditadas por AENOR, y que avala el rigor del servicio asistencial que prestan más de 1.500 personas con discapacidad intelectual. Además, del apartado específico relacionado con la transparencia, la web contiene un apartado específico, ¿qué es ATADES?, donde detalla de forma completa y clara la misión, visión y valores de esta organización (siendo uno de ellos la transparencia)”**.

Además, según el tribunal, la organización destaca por su compromiso con la transparencia, la accesibilidad a su información tanto financiera como no financiera a través de su página web, y por su información sobre RSC, destacando en los siguientes aspectos: integración, transparencia, comportamiento ético, calidad, eficiencia, trabajo en equipo, voluntariado, compromiso social e institucional y compromiso con el aprendizaje.